

**Pour une mobilisation citoyenne en faveur
de la constitution d'un Comité National
autoproclamé de la Vieillesse.**



**Conseil
National
auto-proclamé
de la Vieillesse**

Manifeste

Nous serons tous vieux un jour.

Certains d'entre nous sont déjà vieux, voire très vieux.

D'autres sont beaucoup plus jeunes et même encore très jeunes.

Tous, nous sommes peu fiers des conditions dans lesquelles vieillissent nos concitoyens.

La vieillesse a changé, nos attentes aussi.

Cela nous énerve de voir que rien n'est fait pour en tenir compte.

Aujourd'hui, la vieillesse est mal traitée. Il est urgent de changer les choses.

Nous voulons que la vieillesse ne soit pas subie, qu'elle soit autant que possible une opportunité pour tous, à égalité, de continuer de vivre de la façon la plus heureuse possible.

Nous voulons que les vieux que nous sommes ou serons un jour se sentent appartenir à une société bienveillante, attentive et respectueuse de ce qu'ils sont jusqu'au terme de leur vie.

Nous voulons une société qui tienne compte de leur aspiration à vieillir dans la continuité d'eux-mêmes, de leur identité, de leur histoire. Et non d'une société qui ne regarde les vieux qu'au travers du prisme médical, de l'assistance ou de la dépendance.

Obligeons les politiques. Pour cela, créons ensemble un Conseil National autoproclamé de la Vieillesse (CNaV). Il aura pour tâche de proposer ce que pourrait être une politique de la vieillesse digne de ce nom. Il est temps que les choix de société pour les vieux en termes d'habitat, de mobilité, de culture, d'accès aux droits et aux soins soient construits par et avec les premiers intéressés. Rien pour les vieux sans les vieux.

Nous demanderons aux candidats à l'élection présidentielle qu'ils s'engagent sur la création d'un Conseil National Consultatif des Personnes Vieilles (CNCPV) pour pérenniser notre initiative et veiller au bon suivi de ce que nous allons imaginer ensemble comme politique de la vieillesse.

Cette nouvelle instance représentera les intérêts des personnes vieilles et vieillissantes, elle fonctionnera sur le modèle de ce qui existe aujourd'hui pour le handicap (CNCPH). Elle devra pour cela être dotée des attributions et des moyens lui permettant d'être réellement entendue par le Gouvernement.

Prenons notre avenir en mains. Si nous sommes nombreux et que les choix que nous proposons sont dictés par la réalité de ce que vivent aujourd'hui les plus vieux d'entre nous, ils s'imposeront d'évidence, les politiques ne pourront plus passer outre.

Nous voulons une société qui devienne inclusive de tous, et permettant à chacun de rester lui-même quel que soit son âge jusqu'à la fin de sa vie.

cnav.demain@gmail.com

